

Ehrenmitgliedschaft des VfL Tegel für Karl Mascher

Auf der Ehrungsfeier des VfL Tegel am 23. November wurde unser Ehrenvorsitzender Karl Mascher mit der höchsten Auszeichnung des Vereins geehrt: Auf Antrag des Vorstands der Leichtathletikabteilung hat das erweiterte Präsidium beschlossen, Karl zum Ehrenmitglied des VfL Tegel zu ernennen.

Diese Ehrung ist mehr als verdient. Karl war insgesamt 19 Jahre im Abteilungsvorstand tätig, davon 12 Jahre als 1. Vorsitzender. Er hat den Mercedes Benz-Halbmarathon ins Leben gerufen und nach Gründung der „Laufen in Reinickendorf gGmbH“ als Geschäftsführer maßgeblich mitverantwortet.

Auch die Durchführung des Jedermannlaufes im Tegeler Forst liegt seit 2001 bis heute von der Anmeldung bis hin zu den Ergebnissen in den Händen von Karl.

Die Homepage der Abteilung Leichtathletik wird ausschließlich von Karl Mascher gestaltet, betreut und immer wieder auf den neuesten Stand gebracht. Viele seiner Berichte über Laufveranstaltungen, Bilder, Ergebnislisten und Statistiken finden sich dort wieder und wurden auch im VfL Tegel Info veröffentlicht.



Das alles hält Karl nicht davon ab seiner Leidenschaft für das Laufen in außergewöhnlicher Weise nachzukommen. Seine stolze Bilanz weist zurzeit 282 Marathonläufe und Ultra Läufe über 50 Km, 100Km sowie 24 Stunden Läufe, Gebirgsläufe bis hin zu 29 Stunden Läufe aus. Diese Leistung ist ungewöhnlich und führt dazu, dass Karl Mascher, und damit verbunden der VfL Tegel, in der Läuferszene bekannt ist wie ein bunter Hund.

Karl setzt bis heute in seiner unermüdlichen ehrenamtlichen Tätigkeit für den VfL Tegel einen immensen Teil seiner Freizeit für den Verein ein.

Herzlichen Dank dafür, lieber Karl.

Autor: Holger Stuckwisch